

Presidente Boric recibió al "súper tanker" en el aeródromo de Concón



Boeing 737 Fireliner, formará parte de la flota de Conaf durante esta temporada

En el aeródromo de Torquemada de Concón se llevó a cabo el recibimiento del Boeing 737 Fireliner, nave que fue descrita por el Presidente de la República como un "súper tanker", que estará a disposición de la Corporación Nacional Forestal durante toda esta temporada de incendios.

Precisamente, el mismo Gabriel Boric llegó hasta el lugar para encabezar la ceremonia de presentación del avión que tiene la capacidad de transportar hasta 15 mil litros de agua. Además a mediados de diciembre se sumará una segunda aeronave para el combate de incendios forestales que será recibido en la comuna de Los Ángeles.

El presidente Gabriel Boric lo anunció en la misma ceremonia y a través de sus redes sociales. "A este avión se sumará el Hércules C-130, que ya ha combatido incendios en nuestro país. Cada uno de estos aviones puede

llevar 15 mil litros de agua o retardantes, siendo un aporte invaluable para combatir incendios a lo largo de todo Chile".

En total, Conaf contará con 77 aeronaves, cuatro más que el verano pasado, destinadas a apagar el fuego y cumplir tareas de monitoreo y coordinación.

"Sé que el compromiso, la responsabilidad y el cuidado de todas y todos nos permitirán enfrentar esta temporada de la mejor forma posible. Los incendios forestales se pueden prevenir y podemos lograrlo trabajando juntos", señaló el mandatario.

